
На конференции в Тюмени Алексей Ягудин
раскрыл причины травли российских
спортсменов
Запрет на российскую символику не может быть препятствием для спортсменов, которые
приняли решение ехать на Олимпийские игры-2018. Даже без триколора и герба зрители
поймут, кто перед ними и какую страну представляет.

Об этом заявил олимпийский чемпион по фигурному катанию Алексей Ягудин тюменским
журналистам.

На вопрос, что нужно сделать России, чтобы прекратилась травля наших спортсменов со
стороны WADA и Международного олимпийского комитета, Алексей Ягудин ответил, что «явно
ничего не бойкотировать».

Фигурист не согласен с мнением, которое транслируют многие россияне, в том числе и
некоторые политики, называющие участие в Олимпиаде без российского флага унижением.

Ягудин напомнил присутствующим о том, что спорт и политика — это две параллельные
прямые, которые никогда не должны пересекаться.

Напомним, Алексей Ягудин не смог сдержать эмоций, комментируя решение Международного
олимпийского комитета (МОК) о недопуске российских спортсменов Ксении Столбовой и Ивана
Букина на зимние Олимпийские игры — 2018.

Знаменитый фигурист призвал соотечественников гордиться не только армией, искусством,
балетом и классической литературой, но и победами российских спортсменов. Одной из
причин отстранения нашей сборной от международных игр в Корее Ягудин считает зависть и
недовольство других стран после Олимпиады в Сочи.

Отметим, визит олимпийского чемпиона в Тюмень организовали авторы проекта «Легенды
спорта — детям!», который курирует Общероссийский народный фронт. Алексей Ягудин
задержится в городе на два дня, чтобы провести серию мастер-классов для взрослых и детей,
а также пообщаться с юными воспитанниками спортивных школ города.
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